

Statt zum Hackfleisch greifen inzwischen viele Burger-Liebhaber zur vegetarischen oder gar veganen Pattie-Alternative. Dass die aber nicht immer gut ist, zeigen die Ergebnisse von Stiftung Warentest. Fünf bekannte Marken-Produkte enthalten Schadstoffe in kritischen Mengen.

https://www.chip.de/news/Vegetarische-Burger-Patties-Schadstoffe-in-bekannt-Marken_183736751.html

In Fleisch-Burgern sind natürlich auch gefährliche Schadstoffe enthalten, wie Wachstumshormone, unzählige Antibiotikas, I.-Stoffe (Zensur) usw. Auch in Biofleisch. Das Tierelend riesig.